

Étape du rallye de voitures anciennes

On ne voyait qu'elles dans le bourg de Migné-Auxances, samedi en fin de matinée. Arrivant de Béruges, près de 160 rutilantes voitures anciennes de toutes marques, de toutes époques, de la petite Mini à la DS, en passant par les belles américaines, conduites par les amateurs collectionneurs de l'association APVA86, ont envahi les rues, les places et les jardins du centre bourg. Les clients qui faisaient leur marché sur la place de l'église ont eu le loisir de les admirer le temps d'une pause musicale offerte par la Banda de Smarves.

Avant de reprendre la route et poursuivre la traversée d'ouest en est de l'agglomération de Poitiers, Henry Babuchon, président de l'Amicale, l'équipe



Henry Babuchon a offert à Florence Jardin le Trophée de la première traversée de Grand Poitiers.

organisatrice du rallye et les nombreux participants, ont été accueillis par Florence Jardin, maire, dans la cour de l'école de musique, avant d'être invités à partager l'apéritif et une dégustation de ga-

lettes et tourteaux fromagers.

Contact : APVA (Amicale des Passionnés de Véhicules Anciens) présidée par Henry Babuchon, tél. 06.66.58.60.85. contact@apva86.org www.apva86.org